
Información del Acta del Consejo de Facultad 

Sesión Ordinaria N°2 17.02.2023 

 

En conformidad al artículo 13 del reglamento de la Facultad, la sesión se realizó bajo la 

presidencia del decano Francisco Rumiche Zapata.  

Aprobación de Actas  

El acta correspondiente a la sesión del 20 de enero de 2023 fue aprobada sin observaciones.  

Informes  

El Decano hizo un breve resumen de su gestión anual, presentando un cuadro de la variación 

de la cantidad de postulantes y de ingresantes para nuestras especialidades. En cuanto, a la 

internacionalización de la facultad se implementaron a través de ingeniería industrial los cursos 

de Seminario Internacional en Ciencias e Ingeniería y para el próximo semestre 2023-1 se 

ofrecerán siete horarios. Sobre la acreditación de las carreras a través de ABET e ICACIT 

mencionó que marcharon bien, particularmente consideró importante para la facultad mantener 

el proceso de acreditación con ABET.  

De los proyectos a trabajarse, entre otros están el de Ciencia de Datos; el licenciamiento para 

enseñanza semipresencial en ingeniería mecatrónica, ingeniería informática, ingeniería 

industrial e ingeniería de las telecomunicaciones; el repositorio digital de clases, y aumentar las 

actividades de internacionalización.  

Entre los logros se citó el Reto de Innovación Ambiental, el Fondo de Investigación aplicado 

en Ciencias, Desafíate 2022 y el fondo estudiantil de investigación FEAPE 2022. La facultad 

apoyo las iniciativas estudiantiles como el BCP Analytics, las exposiciones de Toyota, MASI 

y el grupo Breca, y el taller Belcorp. Asimismo, se continuó con actividades de apoyo 

emocional para los alumnos con el Spotify FCI, y talleres psicopedagógicos que remplazan al 

anterior proceso de tutoría que se realizaba.  

Se seguirá con el proceso de levantamiento de procesos a través de EY, se afrontará el proceso 

de recertificación del SGC de la facultad, y se apoyará la difusión de la nueva especialidad de 

ingeniería química.  

Asimismo, se presentó un cuadro de ejecución del presupuesto del 2022. Los proyectos 

principales para el 2023 serán el 90 aniversario de la FCI, la ejecución del Plan Institucional, la 

reutilización de los espacios y las actividades relacionadas con la gestión administrativa.  

Orden del Día  

1. Formación en los Estudios Generales Ciencias  

El consejero Rafael Aguilar volvió a plantear la necesidad de establecer los requerimientos 

académicos que la facultad precisa cubrir desde la formación en los estudios generales. En ese 

sentido, opinó que cada especialidad debería fijar la proporción de especialización en la carrera 

que debe tener todo el plan de estudios, del primero al décimo ciclo. Expresó que están 

involucrados además temas como el nivel de exigencia, la ubicación en determinados niveles 

para los cursos con temas comunes. Asimismo, hizo la observación que opiniones sobre este 

punto se han ido adelantando en otras sesiones y deben ser recogidos en el acta.  

El Decano por su parte, expresó que el comité para ver el tema ya se había conformado con la 

participación de la Comisión Académica, y profesores de EEGGCC y de la FCI.  



2. Comité de Carrera de Física  

El Decano mostró la carta del coordinador de especialidad José Bazo Alba, presentando la lista 

de cinco profesores de la especialidad que conformarán el Comité de Carrera, la lista incluye a 

Francisco de Zela Martínez, Joel Jones Pérez, Eder Sánchez Alcántara, Hernán Castillo Egoavil 

y al propio coordinador de especialidad.  

Los consejeros estuvieron conformes con la conformación de dicho comité y dispusieron que 

se comunique ello al vicerrectorado académico.  

3. Presentación de la representación estudiantil  

Brevemente la representación estudiantil expresó algunas inquietudes de los estudiantes para el 

año 2023, el interés por una participación más activa en el Desconecta para Conectar propiciado 

por la DAES, el mantenimiento y la iluminación de la cancha vecina al pabellón M, que se 

brinde un servicio de asesoría a aquellos que tramitan su carta de permanencia, una mejor 

difusión de las autoridades a cargo de los procesos y la atención de los trámites académicos. El 

decano indicó que ha tomado nota de estas inquietudes y establecerá con el personal de la 

facultad las acciones para atender estas necesidades.  

4. Licencia del decano Francisco Rumiche  

El Decano informó que desea tomar vacaciones del 27 al 28 de febrero del presente año y que 

para esos días había logrado la aceptación del consejero Luis Vilcahuamán para asumir el 

decanato interinamente. El Consejo de Facultad acordó por unanimidad que el cargo de Decano 

A.I. de la Facultad de Ciencias e Ingeniería sea asumido por el doctor Luis Alberto 

Vilcahuamán Cajacuri del 27 al 28 de febrero de 2023.  

5. Varios  

No habiendo otros temas que tratar, los consejeros consideraron dar por concluida la sesión 


